Satsumasendai City Public Relations

本本は表

3 March.2020

お知らせ版

No.371



https://www.city.satsumasendai.lg.jp

川内港久見崎みらいゾーン 造成工事がスタート

2月25日(火)、久見崎町で安全連絡協議会主催のもと、造成工事の安全祈願祭が開催されました。

工事着手に当たり、順調な進捗と安全を願い、久

見の生企の地化た進地性し立進活向備を変化がある。



学びも人生も七転八起! 「夢=目標」の実現を目指して

2月16日(日)、サンアリーナせんだいで生涯学習フェスティバルが開催され、市内各種団体による舞台発表や作品展示、コミュニティブランド市などが行われました。 柔道家の篠原信一氏による記念



入来くノーと山城と温泉

2月9日(日)、入来町で、「入来くノーとあそぶ山城と温泉」が開催されました。

当日は、まち歩きの達人東川隆太郎氏と温泉ソムリエの六三四氏を講師に迎え、28人の参加者が、入



女性活躍推進企業を表彰

2月20日(木)、川内文化ホールで、女性活躍推進企業表彰式が行われ、女性活躍の推進や働き方改革に積極的に取り組まれた第一交通㈱川内営業所、平野謙二税理士事務所、薩摩川内市民まちづくり公社、スマイルキャンパス☆さつませんだいの4企業が表彰されました。



◆写真左からスマイルキャンパ ス☆さつませんだい、まちづ まこ兄里と下ろ所

花いっぱいのまちへ

2月9日(日)、てらやまんちフェスタと合同で、 花や緑に親しむことにより豊かな心を育むことを目 的に開催された「花いっぱいまちづくりフェア」で親 子や市民グループがパンジー、キンセンカなどの花

苗270本を植栽。 この花苗の プランターは、 川内駅東口に設 世の学生や本市を訪れる人ので を楽しませています。

